



73 by Ana Doblado Gómez (Op. Nº 77.696) is licensed under a [Creative Commons Reconocimiento-SinObraDerivada 3.0 Unported License](#).

Hay cosas que por mucho que intentemos razonar, siempre escaparán de la lógica humana. Tengo a bien compartir aquí la experiencia que ha estado sucediendo durante varios años y que comenzó en un vértice geodésico en España un día soleado del mes de abril y que de una manera u otra también me implica.

### **El principio.**

Antonio, Manuel y Francisco se dirigieron como todos los fines de semana que podían a alguno de los cientos de vértices geodésicos que hay diseminados por toda España para hacer una actividad propia de radioaficionados. A primera hora de la mañana, prepararon los equipos, antenas, neveras portátiles, mesas y demás trastos para pasar un excelente día de campo y de radio. Se dirigieron los tres en sus respectivos coches charlando tranquilamente por la banda de dos metros entre ellos y con otros compañeros sin preocuparse por nada, bueno, sí, había cierta preocupación por el suministro de cervezas por si se habían quedado cortos.

Cuando llegaron al sitio, literalmente invadieron el pedazo de campo donde estaba ubicado el vértice geodésico con todo el arsenal de objetos que llevaban metidos en los tres coches. Mientras que Antonio se encargaba de adecentar el chiringuito poniendo las sombrillas, mesas y sillas plegables y colocar de manera funcional las neveras, Manuel y Francisco se entretuvieron en montar las antenas para las diferentes bandas y fijarlas en el vértice.

Entre bromas y comentarios jocosos acerca de las esposas, los tres viejos compañeros de radio fueron preparando todo lo necesario para empezar a emitir en menos de media hora. Eran el equipo perfecto, los tres iban siempre juntos y estaban perfectamente compenetrados para llevar a cabo todas las actividades.

- ¿Recuerdas cómo comenzó todo?

- Estábamos terminando de preparar la estación cuando a Antonio sufrió una descarga eléctrica al colocar el cable de alimentación que iba de la emisora a la batería de coche y cayó fulminantemente al suelo en estado de shock. Cuando fuimos a auxiliarle, vimos que tenía las yemas de los dedos carbonizados, los labios se empezaban a poner morados y no conseguíamos encontrarle el pulso.

»Tumbado en el suelo, en medio del campo, llamamos al teléfono de emergencias para que vinieran a auxiliarle porque ya no sabíamos qué más hacer. Pero de repente, tras la llamada que realicé, Francisco me tocó el brazo señalándome el cuerpo tendido de Antonio. Le estaban dando

convulsiones.

»A unos dos o tres metros de distancia de donde yacía Antonio. Nos dirigimos hacia él y comprobamos que seguía sin pulso y que se iba enfriando por momentos. La descarga parecía que había sido excesivamente fuerte. Tanto Francisco como yo estábamos que no sabíamos qué hacer cuando en uno de los espasmos del cuerpo compulso de nuestro compañero y amigo empezó a hincharse su pecho.

»Empezábamos a inquietarnos cuando de repente, abriendo violentamente el pecho y la camisa de Antonio vimos aparecer dos manos blancas con unas largas uñas de unos cuantos centímetros como metálicas embadurnadas en un líquido transparente y viscoso. Estas manos hicieron un movimiento antinatural y dejaron entrever unos brazos que se abrían paso.

»Horrorizados hasta el extremo, retrocedimos todo lo rápido que pudimos unos cuantos metros antes de caer desplomados al suelo estupefactos con la imagen que estábamos presenciando. Seguido de los brazos apareció una cabeza con lo que parecía pelo como líquido en un tono grisáceo o plateado, similar al color de la chapa de algunas emisoras de radio. No podíamos movernos ni pronunciar sonido alguno. Estábamos totalmente bloqueados.

»Apoyando las manos en el suelo, la criatura hizo fuerza para sacar fuera de Antonio su cuerpo. Parecía una mujer, digo parecía porque una vez lo pudimos ver completamente fuera arrastrándose por el suelo, poco a poco, con movimientos torpes, se incorporó y se podía ver como un cuerpo de mujer enfundado en algo que parecía plástico o un material que pudiera pegarse al cuerpo de color negruzco y ese cuerpo podría ser femenino, con todas sus curvas de manera más o menos armonizadas. Era como un cuerpo de mujer perfectamente formado, con sus pechos, unas largas y robustas piernas y que podía ser mucho más alta que nosotros, algo así como cerca de los dos metros de altura o incluso algo más.

»La criatura estaba descalza y estaba cubierta como de un líquido viscoso transparente desde el pelo hasta los pies. Con las manos, se apartó el pelo de la cara y se la limpió salpicando de líquido pringoso todo el suelo.

»Francisco y yo estábamos con la boca abierta pero sin poder pronunciar palabra alguna. El tiempo parecía horrorosamente lento. Era como si todo fuera a cámara lenta, el ambiente se enrareciese y el día luminoso se cubriese con un sutil velo grisáceo. Esa cosa parecía hipnotizarnos.

- ¿Recuerdas más detalles físicos de la criatura?

- Tiempo atrás, Francisco y yo estuvimos comentando aquello y él me comentó que la criatura

parecía llevar piezas de circuitos electrónicos como de placas bases de equipos por lo que parecía ropa o piel como si fuera parte de su cuerpo. También me dijo que la extraña criatura tenía los ojos color naranja con la pupila negra como líquida de un tamaño más bien grande, sin ser anormalmente grandes en comparación con su cuerpo. Según él, esa cosa tenía cara de mujer joven, con formas redondeadas así como unos labios en tono rosáceo casi perfectos.

»También me dijo que parecía como si la extraña criatura estuviese desnuda y que las partes oscurecidas y con piezas metálicas fueran parte de su anatomía.

- ¿Como una especie de androide o ciborg?

- Me considerarás un loco, pero sí y no. Sí por las piezas de metal y no porque no parecía algo creado por el ser humano aunque se pareciera remotamente a una persona.

- Entonces ¿qué dirías que era aquello?

- No lo sé. No sé qué podía ser aquella cosa o criatura. Durante mucho tiempo Francisco y yo pensamos que fue producto de una intoxicación por la comida, como una alucinación. Pero cuando empezamos a oír las historias, vimos que había “algo” que nos hizo sospechar que aquello no fue una intoxicación.

»Tal vez recuerde los testimonios de los marineros de los dos barcos que se hundieron uno en el Ártico y otro cerca de la isla de Madagascar de manera muy similar y en las que todos decían que encima de las antenas de radio había un “algo” oscuro como posado.

- Sí claro que lo recuerdo.

- Pues te cuento. Algo oscuro posado sobre la antena era esto que nosotros vimos. Esa cosa que estaba parada enfrente de nosotros, vino caminando a una velocidad lenta como segura de que nosotros no huiríamos ni podríamos hacerle daño y se colocó enfrente de nosotros mirándonos a la cara. Sí, nos miró a la cara directamente sin desviar la mirada, pero tampoco era una mirada hostil o con alguna carga de sentimientos. Era como, no sé explicarlo, como si fuera solo la pantalla iluminada de una emisora que refleja los datos de medición del equipo ¿me entiende?

- No, lo siento, no consigo imaginar algo así en los ojos de una persona o de algo.

- No sé explicarlo mejor. Intentaré explicarte más detalles. Esa cosa cuando estuvo enfrente de nosotros, abrió la boca y soltó por ella un sonido similar al sonido que hay en el modo de frecuencia modulada cuando está vacía sin portadora pero a modo de grito. Bueno, no era un grito exactamente pero no sé explicarlo de otra manera.

»Después de este sonido, en las espaldas de esta criatura salieron unas cosas oscuras, como manojo de cables, como trozos de plástico o de piel o yo qué se. Unas cosas que se alzaron al cielo y después de extendieron horizontalmente como si fueran una especie de alas? Sí, parecían alas hechas de piel como la de los murciélagos, con cables que parecían cable coaxial húmedo. Eran exageradamente grandes cuando las abrió completamente. Algo así como más de diez metros, algo totalmente antinatural y monstruoso.

»Sacudió las alas un par de veces pero no levantó polvo ni provocó aire que moviera ni una sola hoja de la hierba o que llegase hasta nosotros a pesar de tener esa aberración a menos de dos metros de distancia. Aquello tomó impulso y con las alas extendidas como planeando, se posó sobre la punta de la antena apoyando solo un dedo del pie con las alas totalmente desplegadas pero como si fuera un cuerpo etéreo como si no pesase. Y estuvo allí todo el tiempo mirándonos y oteando el horizonte.

»Los equipos de radio estaban apagados pero de repente comenzaron a funcionar escuchándose voces de todo el mundo, como si fueran golpes de propagación extremadamente fuertes y todos estuvieran emitiendo en las mismas frecuencias. La criatura ni se inmutaba con el ruido. Antonio seguía inconsciente sobre el suelo pedregoso, boca arriba, sin aliento y nosotros dos allí, de pie, como dos columnas de mármol que ni sienten ni padecen.

»La criatura fijó su mirada en algo y se giró completamente. ¿Sabe cómo es el movimiento de una veleta cuando cambia por la dirección por el viento? Pues de esa manera. Nos echó una mirada a los tres, se elevó y salió volando sin batir las alas a una velocidad que no sé cómo describir.

»Tras unos segundos, reaccionamos y Francisco me preguntó qué era eso que había salido del pecho de Antonio como si yo tuviera la más remota idea. Nos quedamos sentados al lado de los equipos y de Antonio hasta que vimos aparecer un 4x4 de la Guardia Civil seguido por una ambulancia.

»Cuando miré el reloj, tan solo habían pasado siete minutos desde que hice la llamada hasta que vino la ambulancia y parecía que había pasado más de una hora. Una hora larga y eterna en la que mi corazón parecía haberse acelerado y mi cerebro rozaba la locura.

»Los Guardias se nos acercaron y nos preguntaron qué había pasado y nosotros solo le contamos lo de la descarga eléctrica y que habíamos intentado reanimarlo y que estaba muerto. El médico bajó de la ambulancia rápidamente y se colocó de rodillas al lado de Antonio.

“- Respira. Está vivo ¿Lo habéis intentado reanimar después de la descarga? Le habéis salvado

la vida. Aunque no sé cómo le habéis provocado las quemaduras. Pobre, se le han chamuscado los pelos del pecho y estas quemaduras no tienen muy buena pinta, es como si le hubiera caído algún tipo de líquido. Nos lo llevamos al hospital para tenerlo en observación.”

»Francisco y yo nos miramos y no supimos cómo explicarlo. Nos quedamos callados y ni intentamos hablar de aquello. Simplemente hicimos como si no hubiera pasado. El médico le dio un par de palmadas en la cara y le habló suavemente a Antonio y este abrió los ojos un poco aturdido mirando de un lado a otro. Tras unos segundos, se levantó y nos preguntó por qué parecía un cochinito chamuscado mirándose la camisa rota y el pecho. Nosotros nos miramos y nos sonreímos nerviosamente.

### **La aparición en Copiapó, Chile.**

»La cosa se quedó así y suspendimos el día de radio y no volvimos a vernos los tres juntos. Hasta que un día Francisco me llamara para que viera una noticia de la tele en la que habían avistado un objeto volador no identificado sobre el cielo de Copiapó en Chile que parecía un ángel del Apocalipsis pero que los radares no habían detectado.

»Aquellos era lo que había salido de nuestro compañero y andaba suelto por el mundo. Días posteriores, salió en la prensa para radioaficionados que las chicas del Radioclub de Copiapó habían grabado un vídeo con un número de interferencias demasiado alto en todas las bandas y que la antena directiva para la banda de 17 metros que tenían instalada en la sede del radioclub había dado fallos y cuando la desmontaron, el gamma match estaba derretido como una vela de cera y se había quedado solidificado colgando. Lo atribuían a un rayo en una tormenta eléctrica.

»Nos quedamos desconcertados porque ese sonido era el que él y yo escuchamos proveniente de los equipos que se encendieron el día del vértice. Después de ver las noticias, llamé a Francisco para hablar de lo que pasamos en el vértice y sobre qué cosa podría ser aquello y qué podría estar pasando.

»Llegamos a la conclusión de que todo era demasiado raro y que no podríamos explicarlo nunca. Decidimos no hablar de aquello porque total, nadie nos creería y para quedar como locos, mejor cerrar la boca. Mientras que a nosotros no nos implicase ni nos pasase nada, mejor era callar.

### **Las primeras apariciones.**

Las noticias de todos los canales en todo el mundo se llenaban de extrañas visiones y de sucesos raros en los que la radio era la protagonista. Interferencias en radiodifusión comercial en frecuencia modulada en los lugares que se veía a la extraña mujer. Los sistemas de cargas de datos como el

sistema TETRA en España se colapsaba en algunas ciudades del mundo.

Aquella cosa parecía estar buscando algo o a alguien. No estaba quieta en ninguna parte, lo mismo se veía en St Ann Bay en Jamaica que en Camberra en Australia o sobrevolando el campo de antenas del HAARP en Alaska con una diferencia de minutos. No se cortaba y aparecía de día ante los ojos de la gente y no hacía caso de cámaras de televisión. Incluso entraba en los platós de televisión en algún que otro programa o en el informativo. Los ejércitos de todo el mundo estaban preocupados y celebraban reuniones secretas acerca de la manera de atacar y eliminar aquello que provocaba interferencias tan solo con su presencia.

Los científicos se peleaban por averiguar qué era aquello, de dónde había salido, qué quería o para qué servía. ¿Era extraterrestre? ¿Era un robot? ¿Un mutante? ¿Qué coño era aquello? Esta última era la pregunta estrella en todo el mundo por todo el mundo sea o no del ejército.

Los radioaficionados de todo el mundo iban registrando por Internet las apariciones y las consecuencias de su aparición en el lugar. En escasos dos meses había vuelto loco a un planeta entero. Ni ejército, ni servicios secretos, ni científicos, no había manera. Esa cosa andaba suelta a sus anchas volando por todas partes y haciendo lo que le venía en gana.

Cada vez que aquella cosa se paraba encima de una antena de radio, de telefonía, de Internet o televisión, había que despedirse del funcionamiento normal de los equipos a los que estuvieran conectados.

#### **La anécdota de los cazas.**

En un vuelo de reconocimiento, dos cazas del ejército de Noruega se acercaron a la cosa y sin miedo, la criatura en vez de alejarse se acercó a los cazas en pleno vuelo y en concreto a uno de aquellos pájaros de metal mirando fijamente al piloto que quedó como hipnotizado, hizo un movimiento como si diera a un interruptor de la luz y apagó todos los sistemas de comunicación del caza. Alarmado al otro piloto se preparó para atacar en cuanto tuviera ocasión sin poner en peligro la vida de su compañero ya que hasta ese momento, esa criatura no había causado muerto alguno por lo menos que se supiera pero tampoco se sabía qué era lo que pretendía.

#### **La anécdota del barco pesquero.**

Un día, salió en las noticias que en un barco pesquero en el Ártico se había presentado el ser y que había establecido comunicación con los marineros. Había pronunciado sonidos y también había emitido un mensaje en código Morse mediante impulsos radioeléctricos al cerebro de los marineros. Uno era radioaficionado antiguo y conocía el código de los puntos y las rayas. Había descifrado un

siete y un tres. Aquella cosa los estaba saludando.

En todos los receptores de radio del planeta ese día de septiembre se escucharon al unísono una llamada de emergencia dando datos del barco, ubicación y tripulantes. Justo cuando llegó al lugar un destacamento de la marina canadiense, el barco se estrelló contra un trozo de hielo gigantesco del que tan solo sobresalía unos centímetros por encima del agua y los marineros sobrevivieron todos pero el barco se fue a pique.

¿La criatura los había salvado? ¿O había sido quién había provocado el accidente? Uno de los marineros dijo que aquello era un ángel anunciador, que era un ángel portador de noticias y que buscaba comunicación, no hacer daño. Entonces ¿por qué había destrozado algunos equipos de radio comunicación y antenas en todo el planeta? Demasiadas preguntas para una cosa que no tenía respuestas.

#### **La anécdota del buque de la marina japonesa.**

Varios días después pasó algo similar con otro barco, pero del ejército de Japón y los marineros reportaron lo mismo del intento de comunicación pero añadieron que aquella cosa no hablaba con sonidos, sino a través de radiofrecuencias similares a las ondas de comunicación cerebral. Aquello supuso la intervención de neurólogos y científicos especializados en este campo.

#### **Conexión Nicaragua y Tanzania en dos minutos.**

Pasó algo extraño uno de los días. Se produjo un ataque entre milicianos al gobierno de Tanzania y en el bombardeo, una niña pequeña de escasamente cuatro años de edad quedó atrapada entre los escombros y nadie le escuchó pedir auxilio a pesar de que los tanques de ambos bandos pasaban por encima de las ruinas donde ella estaba.

La niña apareció varios minutos después en la terraza de una casa de un radioaficionado nicaragüense, aparentemente tranquila. El hombre, viudo y sin hijos, no tenía más compañía que sus equipos de radio. Le preguntó en español qué hacía allí y cómo había llegado. La niña no entendía el idioma, pero “algo” fuera de lo normal le hacía las veces de traductor y al hombre también.

La chiquilla explicó lo del bombardeo y que la muchacha del pelo líquido la había llevado allí porque el hombre estaba solo. El hombre llamó a la policía y la policía mandó a un cuerpo de las unidades especiales a investigar. Tras interrogar durante horas al hombre y a la niña, comprobaron que la niña no había tenido contacto con medio de comunicación alguno y por lo tanto, no tenía ni idea de la existencia de la criatura.

Ella dijo ante los medios de comunicación en su lengua con la ayuda de un traductor la

experiencia y que había cruzado volando en brazos de la muchacha un gran lago y que habían tardado muchas horas en llegar allí. Describió el tacto de la piel y todo lo que la pequeña pudo recordar y entender.

Fue muy revelador saber que aquello no tenía latidos de corazón sino un sonido similar al que hacen las torres de alta tensión por las noches. Era piel lo que parecía negro en algunas partes de su cuerpo y que además de los circuitos electrónicos tenía como hilos de metal tan finos como hilos de seda recubriendo casi todo su cuerpo a modo de armadura.

#### **La persecución de los ladrones en Suiza.**

A miles de kilómetros, en un pequeño pueblo de Suiza, la policía se disponía a detener a un par de ladrones de joyería de poca monta cuando uno dio un mensaje de radio a través del equipo del coche patrulla. Del altavoz del equipo salió una larga mano y tapó su boca. El policía que conducía se asustó hasta el extremo que no pudo controlar el coche y ambos agentes murieron en el acto. Este dato jamás se supo. Los ladrones consiguieron huir, vender las joyas y pagar la hipoteca de sus respectivas casas.

#### **La matanza en la sede de la OTAN.**

La OTAN estaba preparándose para atrapar a la criatura y someterla a análisis cuando en medio de la reunión que celebraban, se presentó ante ellos caminando como si no le importase que fuera el centro de atención. Todo el mundo se quedó helado sin saber qué hacer, qué decir. La criatura se paseó libremente por el recinto, como buscando algo. Llegó a la mesa principal de la reunión se acercó al micrófono y de repente empezaron a sonar por la megafonía en todas las lenguas del mundo los pensamientos de los presentes.

Los pensamientos más ocultos sobre cómo se sentían y cómo se veían los unos a los otros. Dejaron de prestar atención a la criatura y empezaron una guerra cruel entre ellos mismos, matándose unos a otros y no quedando nadie vivo de aquella sala. La criatura abandonó el edificio y se posó en lo alto de un repetidor de televisión cercano moviendo la cabeza negando lo que acababa de presenciar. No quedó ningún testigo de la matanza.

#### **La otra matanza en China y sus consecuencias.**

Tampoco de otra similar ocurrida en la sede de ejército chino donde no sobrevivió nadie que diera fe de la presencia de la criatura. El pánico se extendía por todo el mundo. Los ejércitos de todo el planeta se movilizaban y en cualquier reunión procuraban tener cámaras de vigilancia controladas en varias partes del mundo. Pero no servía de nada. Cuando se paraba el tiempo, se

paraba para los presentes y para quienes la criatura elegía.

### **Las visitas al Museo de la radio CB.**

Estuvo varias veces paseándose por el Museo de la Radio CB en San Roque en el sur de España. Disfrutaba jugando encendiendo los equipos, conectando los cables que salían de su espalda con ellos, abrirlos, desmontarlos, montarlos, modificarlos, cambiarles el color de los displays... A nadie parecía importarle que estuviera allí y tampoco le decían nada.

### **El viaje en camión.**

Una noche lluviosa, un transportista que cruzaba por una carretera de la Pampa argentina con su camión y tenía averiado su equipo de CB 27 y no conocía el camino que debía seguir para soltar la carga y regresar con su familia. Desesperado, paró en medio de la nada y de repente se le apareció bajo la lluvia la criatura se le acercó y se comunicó sin palabras con él.

El transportista invitó a que subiera en el camión y se resguardara de la lluvia. Le dio una toalla seca y la criatura la tomó entre sus manos, la pasó con mucho cuidado por su cuerpo sin tocar las piezas más delicadas, las cuales secó colocando esa parte del cuerpo cerca de la salida de la calefacción a la distancia adecuada para que no se dañasen.

Asombrado por la belleza de la criatura, el camionero se quedó embobado perdiendo la noción de qué tenía que hacer. Una vez seca, la criatura le pidió que le diera la emisora de CB que tenía y que se la abriese. El camionero así lo hizo y la criatura miró el interior del equipo, tocó con una de sus uñas uno de los componentes electrónicos y lo extrajo poniéndolo sobre su costado al lado de otros y cambiándolo por uno igual que tenía en un brazo.

Le pidió que cerrase el equipo y que lo probase. Funcionaba perfectamente. Con señales claras, y con una potencia desconocidas hasta entonces. El camionero hizo llamada en el canal de ruta y los compañeros le reportaron cómo llegar a su destino. La criatura viajó con él hasta que avistaron el polígono industrial donde tenía la parada y allí, sin esperarlo el camionero, la criatura atravesó el cristal del camión volando y se quedó mirándolo bajo la lluvia. Él le sonrió con dulzura y la criatura se despidió con la mano.

### **Visita a la tienda de radiocomunicación.**

En una tienda de equipos de radiocomunicación de un pequeño pueblo llamado Brenes en el sur de España, una tarde del mes de junio mientras que Rodrigo, el encargado, atendía a unos clientes, entró la criatura por la puerta agachando su cabeza y recogiendo los cables que colgaban de su espalda. Le pidió una docena de PL macho para cable RG 213 y le pidió la factura. La criatura no

tenía bolsillos ni lugar alguno para llevar monedero así que el encargado no sabía cómo iba a pagarle pero tampoco le importaba porque tanto él como los demás presentes se daban por satisfechos con la presencia de la criatura allí.

La criatura se tocó el cuello y tomó una pieza de unos cinco centímetros hecha de oro puro y la puso en el mostrador. Los allí presentes no sabían qué decir pero la criatura habló.

- Esto es un amplificador de señal, de los que usan los transbordadores espaciales en los sistemas de comunicación. Si no lo necesitas, puedes venderlo.

El ordenador del taller de Rodrigo se encendió y mostró una página web donde venía toda la información de la pieza de oro que tenía en sus manos. La criatura esperó quieta, sin mirar a nadie a que volviese y le contestase. Uno de los hombres no pudo resistir la curiosidad y quiso tocar a la criatura, y lo hizo, pero recibió como castigo una descarga eléctrica lo suficientemente fuerte como para que se pensase dos veces el volverlo a hacer.

Rodrigo regresó y le dijo a la criatura que era demasiado por los PL y que se los regalaba. La criatura tomó en sus manos los PL y los colocó en algunos de los cables de salían de su espalda.

- Toma todo lo que necesites de la tienda. Estás en tu casa.

- Gracias, Rodrigo.

La criatura llamó por su nombre al encargado bajo el asombro suyo y de todos los presentes. Se tomó la palabra y se movía hábilmente por la tienda Hamradio mirando cada objeto, cada rincón. Tomó en sus manos unos cuantos transistores, diodos zener, un trozo de cable RG 8X, un trozo de cartón y otro de plástico del cubo de la basura. Todo lo puso en algunas partes de su cuerpo fundiéndose con ellos.

Cuando iba a salir por la puerta, uno de los presentes le preguntó con insolencia qué clase de monstruo era y qué hacía en el planeta Tierra. La criatura se volvió y abrió la boca emitiendo un sonido parecido al que se escucha en un equipo cuando se emite con el modo digital PSK31, desplegó las enormes alas dejando marcas en el suelo difíciles de describir y eliminar y se elevó desapareciendo frente al sol.

-¿Alguien ha grabado esto? -preguntó uno de los clientes.

- Hay cámaras de seguridad pero no lo sé si lo habrán podido grabar.

- Tengo la sensación de que esta criatura es algo superior al ser humano, pero no es un monstruo. Creo que es la representación de algo.

Midieron las marcas del suelo y se correspondían con el largo de onda correspondiente a la banda de diez metros.

### **El incidente de la discoteca en Tailandia.**

Mientras hablaban de esto, en una discoteca de Tailandia, un cortocircuito eléctrico dejaba más de cien muertos mientras que la Policía estaba más pendiente de los cobros en dinero negro que de los equipos de radio que alertaban de la emergencia. Cientos de sucesos por segundo se sucedían por todo el mundo, algunos buenos y algunos malos.

### **La visita a Antonio.**

Antonio seguía haciendo radio ajeno a que la criatura había salido de su cuerpo. Él era radioaficionado de los buenos, amigo de sus amigos, buen marido, buen padre. La criatura fue a verlo una noche a su cuarto de radio. Se sentó ella enfrente de él en una silla y lo miraba. Cuando se dio cuenta, se sobresaltó al principio pero se tranquilizó. Antonio la invitó a utilizar su equipo y modular. La criatura tocó el micrófono y negó con la cabeza.

- Este equipo no está bien, Antonio. ¿Me permites que te lo arregle?

- Es tuyo, haz lo que creas conveniente.

La criatura abrió la FT 9000 DX Contest y empezó a mirar los circuitos. Tomó una parte de circuitería integrada del sistema digital del equipo, lo tomó entre sus dedos modificando el orden de los cables por otro distinto.

- Malditos humanos, qué torpes sois algunas veces.

- No todos somos como tú, querida -intercambiaron unas sonrisas.

### **La escultura del museo de Leipiz en Alemania.**

En un museo de un pueblo de Alemania, una de las últimas noches antes de que dejase de aparecerse la criatura, se estuvo paseando admirando boquiabierta dos impresionantes esculturas de mármol obras de un escultor apellidado Kassacks. Miró atentamente la escultura alada alegórica al telégrafo. La tocó. Tocó el haz de rayos y tocó un puñado de chispas que brotaba de uno de sus costados. Era ella la imagen de la escultura. Era su cara. Era lo que ella venía buscando. Estaba buscando su primer retrato.

### **El bebé.**

Volvió a desaparecer del museo y se ha presentado en mi casa hace unas horas. Ahí estaba, frente a mí. Fue algo impresionante. Ella estaba conmigo cara a cara sin nadie que pudiera interferir.

Ambas nos reconocimos y nos dimos un abrazo cordial. Nos miramos y recorrió con su mano mi vientre hinchado por el embarazo con la dulzura con la que ella siempre favorece la comunicación entre personas distantes entre sí.

- Veo que estás bien y que la niña está creciendo de forma adecuada.
- Eso parece. Aunque desde hace unos días está revoltosa y no para de moverse.
- Claro, estará lista en menos de diez días. Ella me lo ha dicho. ¿Te gustaría oírla?
- ¿Puedo?

Escuché a través del altavoz de mi President Lincoln lo que sería la voz de mi bebé traducido del lenguaje inefable del impulso neurológico de un cerebro humano en formación al dialecto andaluz del español gracias a la magia de un ser increíble y lleno de secretos que tuvo a bien sincerarse conmigo para que en un puñado de páginas nos diésemos cuenta de su inmenso poder y del desconocimiento que tenemos sobre su naturaleza y sobre la nuestra propia.

Se hizo tarde mientras ella me estuvo contando estas y otras anécdotas cuando posó su mano sobre una Icom 706 que me había regalado mi marido dos años atrás. Se fundió con el equipo y lo puso en marcha sin necesidad de energía ni de antena. Esa noche, la más bellas de las criaturas que habitan la procelosa mar de las ondas hercianas se quedó a dormir en mi casa.

Por fin, tenía conmigo a mi mejor amiga. Por fin podía decir que había conocido la verdadera Radio.



# 73

## **(English version).**

There are things much we try to reason, always escape the human logic. I have to either share the experience here has been going on for several years and began in a geodesic in Spain on a sunny day in April, and that in one way or another also involves me.

### **The beginning.**

Antonio, Manuel and Francisco went like every weekend they could to one of the hundreds of geodetic vertices that are scattered throughout Spain to make an activity for amateurs. First thing in the morning, prepared the equipment, antennas, coolers, tables and other stuff to spend a great picnic and radio. They walked three in their cars talking quietly by the band of two meters between them and with others without worrying about anything, well, yes, there was some concern about the supply of beer if they had fallen short.

When they reached the place, literally invaded the field piece where trig was located with the whole arsenal of objects that had stuck in the three cars. While Antonio was responsible for putting the stall clean up umbrellas, tables and folding chairs placed in a functional and refrigerators, Manuel and Francisco were entertained in mounting antennas for different bands and secure them at the top.

Between jokes and humorous comments about the wives, the three old friends were preparing radio everything you need to start broadcasting in less than half an hour. They were the perfect team, the three were always together and were perfectly attuned to conduct all activities.

- Do you remember how it all started?
- We were finalized when Antonio station suffered a shock the place the power cord leading from the station to the car battery and fulminant fell to the ground in shock. When we went to assist him, saw that he had the charred fingertips, lips were beginning to put purple and could not get find a pulse.

»Lying on the floor in the middle of the field, the emergency phone call to come and assist him because we did not know what else to do. But suddenly, after I made the call, Francisco touched my arm pointing to the prostrate body of Antonio. They were giving seizures.

»About two or three feet away from where he lay Antonio. We headed towards him and found that he was still striking and at times it cooled. The download seemed to have been too strong. Both Francisco and I were not sure what to do when one of the body spasms attested by our colleague and friend began to swell his chest.

»We were beginning to fret when suddenly, violently opening the chest and sleeve appear Antonio saw two white hands with long nails and metal a few inches smeared in a clear liquid and viscous. These hands made an unnatural movement and hinted arms that made their way.

»Horrified to the end, we stepped back as fast as we could a few feet before falling to the ground collapsed astonished with the image we were witnessing. Followed arms appeared a head with what looked like liquid hair gray or silver tone, similar to the color of the plate some radio stations. We could not move or make a sound. We were totally blocked.

»Supporting hands on the floor, the creature did force to pull off her Antonio's body. She looked like a woman, I say seemed because once we saw it completely out crawling on the floor, slowly, awkwardly, sat up and could see a woman's body dressed in what looked like plastic or a material that could stick blackish body and that body could be female, with all its curves more or less harmonized. It was like a perfectly formed woman's body, her breasts, a long, sturdy legs and could be much higher than us, something like about two feet high or more.

»The creature was barefoot and covered as a clear viscous liquid from hair to toe. With her hands, he brushed the hair from her face and wiped it sticky liquid splashing all over the floor.

»Francis and I were with her mouth open but unable to speak. Time seemed awfully slow. It was like everything was in slow motion, the atmosphere and the luminous day enrarecise to be covered with a thin gray veil. That thing seemed to hypnotize.

- Do you remember physical details of the creature?

- Long ago, Francisco and I were discussing that and he told me that the creature seemed to take pieces of electronic circuit boards and equipment bases so clothes or skin seemed like part of her body. He also told me that the strange creature had orange eyes with black pupil and liquid of a rather large size, without being abnormally large in comparison to its body. According to him, the thing looked like a young woman, with rounded shapes and pinkish lips in almost perfect.

»I also said it appeared as if the strange creature was naked and obscured parts and metal parts were part of his anatomy.

- Like a sort of android or a cyborg?
- I'll consider crazy, but yes and no. Yes for metal parts and not because it seemed something created by humans even remotely resembling a person.
- So what would you say was that?
- Do not know. I do not know that I could be one thing or creature. For a long time and I thought Francisco was due to food poisoning, like a hallucination. But when we heard the stories, saw that there was "something" that made us suspect that it was not poisoned.
  - »You may recall the testimony of the sailors from the two ships that sank in the Arctic and one other near the island of Madagascar in a very similar and in which everyone said over the radio antennas had a "thing" dark as posed.
- Of course I remember.
- Well, I tell you. Something dark was perched on the antenna that we saw. The thing that stood in front of us, came walking at a slow and sure we do not hurt nor could flee and placed in front of us staring at her face. Yes, we looked at her face directly without looking away, but it was not a hostile look or load any feelings. It was like, I can not explain, as if only the illuminated display a station that reflects the measurement data of the team you know?
- No, sorry, I can not imagine something like that in the eyes of a person or something.
- I can not explain better. I will try to explain more details. That thing when he was in front of us, opened his mouth and let out for it a sound like sound in FM mode when empty without carrier but as a scream. Well, it was a cry but I can not exactly explain it otherwise.
  - »After this sound in the back of this creature came about dark things, like bundles of cables, such as pieces of plastic or leather or whatnot. Some things that rose to heaven and after extended horizontally like a kind of Do wings? Yes, wings made of skin seemed like bats, with coaxial cables seemed damp. They were unusually large when fully opened. Something like more than ten meters, something totally unnatural and monstrous.
  - »She shook her wings a few times but did not raise dust or air caused her to move even a single blade of grass or that came to us despite having the aberration to less than two meters away. That took momentum and with outstretched wings as planning, perched on the tip of the antenna supporting only a toe with wings fully deployed but like an ethereal body as if it weighed. And he

was there all the time watching and scanning the horizon.

»Radio equipment were off but suddenly listening voices began operating around the world, as being extremely strong shock propagation and everyone was broadcast on the same frequencies. The creature not budge with noise. Antonio was still unconscious on the stony ground, face up, both of us breathless and standing there like two marble columns or feel or suffer.

»The creature stared at something and turned completely. Do you know how is the movement of a weathervane when you change the direction of the wind? So that way. We looked at three, rose and flew without flapping their wings at a rate not know how to describe.

»After a few seconds, react and Francisco asked me what it was that had gone Antonio's chest as if I had the faintest idea. We sat next to the teams and appear Antonio until we saw a 4x4 Civil Guard followed by an ambulance.

»When I looked at the clock, only seven minutes had passed since I made the call until the ambulance came and looked like it had spent more than an hour. An hour long eternal in my heart seemed to have accelerated and my brain bordered on insanity.

»The guards approached us and asked us what had happened and we just told him what the shock and we had tried to revive him and he was dead. The doctor quickly got out of the ambulance and placed on his knees beside Antonio.

"- Breathe. He's alive Did you tried reviving after download? You have saved my life. Although I do not know how you have caused the burns. Poor, you have chest hair singed and these burns are not very good looking, is as if struck by some kind of liquid. We took him to the hospital to have him under observation. "

»Francis and I looked and did not know how to explain it. We try to keep quiet and not talk about that. We just did as if nothing had happened. The doctor gave him a couple of slaps in the face and spoke softly to Antonio and this opened his eyes a little dazed looking from side to side. After a few seconds, stood up and asked why looking like a pig singeing torn shirt and chest. We looked at each other and smiled nervously.

### **The appearance in Copiapó, Chile.**

»The thing was so and suspended radio day and we did not see us all three together. Until one day Francisco call me so I could see the TV news where they had sighted a UFO over the skies of Copiapó in Chile that looked like an angel of Revelation but the radar had not detected.

»This was what came out of our colleague and was loose in the world. Days later, came out in the press for the girls of amateur radio club of Copiapó had recorded a video with a number of interference too high on all bands and the band directional antenna for 17 meters that were installed at the headquarters of radioclub had faults and when disassembled, the gamma match was melted like a candle had been solidified and hanging. They attributed to lightning in a thunderstorm.

»We were puzzled because the sound was that he and I hear from the equipments that came on the day of the vertex. After watching the news, I called Francisco to talk about what we spent at the apex and on what else could be that and what might be happening.

»We concluded that it was too weird and we could not ever explain it, decided not to mention all that because no one would believe us and be like crazy, better shut up. While we do not imply or we pass nothing better was silent.

### **The first appearances.**

The news channels all around the world were filled with strange visions and rare events where the radio was the protagonist. Interference in commercial broadcasting on FM in places that looked at the strange woman. Systems such as data loads TETRA system in Spain collapsed in some cities.

The thing seemed to be looking for something or someone. There was still nowhere, as was seen in St Ann Bay in Jamaica in Canberra in Australia or flying field HAARP antennas in Alaska with a difference of minutes. No cut and appeared the day before the eyes of the people and not headed television cameras. Even went into the television studios in the odd program or informative. Armies around the world were concerned and held secret meetings about how to attack and eliminate what caused interference with his presence alone.

Scientists scrambled to figure out what it was, where it came from, what he wanted or what it was. Was it alien? Was he a robot? A mutant? What the hell was that? The latter was the question worldwide star worldwide whether or not the army.

Radio amateurs worldwide Internet were recorded occurrences and consequences of their appearance in the place. In just two months had gone mad at an entire planet. No army, no secret services, or scientists, no way. That thing was walking loose at ease flying everywhere and doing what she pleased.

Every time that thing stood atop a radio antenna, telephone, Internet or television, had to say goodbye to the normal operation of the equipment to which they were connected.

### **The story of the fighters.**

On a reconnaissance flight, two Norwegian Army fighters approached the thing and without fear, the creature rather than away went to the fighters in flight and in particular one of those metal birds staring at pilot was hypnotized, made a motion as if giving a light switch and turned off all communication systems hunting. Alarmed at the other driver was prepared to attack at the first opportunity without endangering the life of his partner because until that moment, that creature had caused at least one death that was known but neither knew what he meant.

### **The story of the fishing boat.**

One day the news came out on a fishing boat in the Arctic had appeared to be engaged and had communication with the sailors. Had spoken sounds and had also issued a message in Morse code by radio impulses to the brain of the sailors. One was a former amateur and knew the code of dots and dashes. Had deciphered seven to three. That thing was waving the.

In all radio receivers in the world that September day were heard together an emergency call providing details of the ship, crew and location. Just as he reached the place a detachment of the Canadian Navy, the ship crashed into a gigantic chunk of ice that stood just a few inches above the water and all the sailors survived but the ship sank.

Does the creature had saved? Or was it who had caused the accident? One of the sailors said that it was a herald angel, he was an angel carrying seeking news and communication, do no harm. Then why had destroyed some radio communication equipment and antennas on the planet? Too many questions for which I had no answers.

### **The story of the Japanese naval vessel.**

Several days later something similar happened with another boat, but the Japanese army and the sailors reported the same communication attempt but added that the thing was not talking to sounds, but through radio frequency waves similar to brain communication. That led to the intervention of neurologists and scientists specializing in this field.

### **Connecting Nicaragua and Tanzania in two minutes.**

Strange thing happened one day. There was a militia attack between the government of

Tanzania and the bombing, a young girl of barely four years old was trapped in the rubble and no one heard him call for help even though both sides tanks passed over the ruins where she was.

She appeared several minutes later on the terrace of a house in a ham Nicaraguan seemingly quiet. The man, a widower with no children, had no company but their radio equipment. He asked in Spanish what he was doing there and how he got. She did not understand the language, but "something" unusual he served as a translator and also man.

The girl explained about the bombing and liquid hair girl had brought her here because the man was alone. The man called police, and the police sent a body of special units to investigate. After questioning for hours man and the girl, they found that the girl had had no contact with any media and therefore had no idea of the existence of the creature.

She told the media in their language with the help of a translator and had experience flying cross arms of the girl a big lake and had taken many hours to get there. She described the skin feel and all that small could remember and understand.

It was very revealing to know that this was not only a heartbeat-like sound that make the pylons at night. It was what looked like black skin on some parts of her body and also had electronic circuit as metal wires as fine as silk thread covering most of his body like armor.

### **The pursuit of the thieves in Switzerland.**

Thousands of miles away, in a small town in Switzerland, police are preparing to arrest a pair of jewelry thieves petty when one gave a radio message through the patrol car's computer. Speaker of the transceiver went a long hand and covered his mouth. The cop driving was frightened to the point that he could not control the car and two officers were killed on the spot. This data was never known. The robbers managed to flee, selling jewelry and pay the mortgage on their homes.

### **The massacre at the headquarters of NATO.**

NATO was preparing to catch the creature and subjecting it to analysis when in the midst of ever meeting, came to them walking as if he did not care to be the center of attention. Everyone froze, not knowing what to do, what to say. The creature walked freely around the room, as if searching for something. He arrived at the head table of the meeting approached the microphone and suddenly began to sound over the intercom in all language of the world the thoughts of those present.

The most hidden thoughts about how they felt and how they looked at each other. Stopped

paying attention to the creature and began a cruel war among themselves, killing each other and leaving no one alive in that room. The creature left the building and landed on top of a nearby television repeater nodding denying what he had just witnessed. There was no witnesses to the killing.

### **The other killing in China and its consequences.**

Nor of a similar occurred in the Chinese army headquarters where anyone survived not vouch for the presence of the creature. Panic spread throughout the world. Armies around the world mobilized at any meeting sought to be controlled surveillance cameras in various parts of the world. But it was no use. When time stopped, stood for the present and for the child who chose.

### **Visits to the Museum of CB radio.**

She repeatedly pacing the CB Radio Museum in San Roque in southern Spain. She enjoyed playing lighting equipment, connecting wires coming out of her back with them, open, disassemble, assemble, modify, change color of the displays ... Nobody seemed to care that he was there and he did not say anything.

### **The truck ride.**

A rainy night, a carrier for a road crossing the Pampa Argentina with his truck and his radio CB 27 had failed and not know the way to be followed to release the load and return to his family. Desperate, he stopped in the middle of nowhere and suddenly appeared in the rain the creature approached him and informed him speechless.

The carrier invited to climb into the truck and be shielded from rain. He gave a dry towel and took the towel in her hands, carefully passed through her body without touching the delicate pieces, which dried placing that part of the body near the outlet of the heat at the right distance to not get damaged.

Amazed by the beauty of the creature, the truck driver was dumbfounded losing track of what to do. Once dry, the creature asked him to give the CB station had and that it opened. The driver did so and the creature looked inside the computer, she played with one of her nails one of the electronics and putting it on its side pulled off and replaced with another one just like it had in the arm.

She asked him to shut the computer and it ProBase. It worked perfectly. With clear signs, and a hitherto unknown power. The driver did call routing and channel partners reported him how to get

to your destination. The creature traveled with him until he spotted the industrial estate where the place and there was no wait for the trucker, the creature crossed the truck flying glass and stared at the rain. He smiled sweetly and the creature waved.

### **Visit the radio store.**

In a radio equipment store in a small town called Breñes in southern Spain, a June afternoon while Rodrigo, manager, served some customers came through the door the creature ducking her head and collecting cables hanging from her back. She asked a dozen male PL for RG 213 and asked for the bill. The creature had no pockets or purse to carry any place so the manager did not know how she would pay but did not care because he and others present were satisfied with the presence of the creature there.

The creature touched her neck and took a two-inch piece made of pure gold and put it on the counter. The rioters did not know what to say but the creature spoke.

- This is a signal amplifier, using the space shuttles in communication systems. If necessary, you can sell it.

The computer workshop and showed Rodrigo went on a website where all the information came from the gold piece he had in his hands. The creature waited quietly, without looking at anyone to come back and explain it to her. One of the men could not resist the curiosity and wanted to touch the creature, and he did, but as punishment he received an electric shock strong enough so that they would think twice to do it again.

Rodrigo returned and told the child that was too much for the PL and that gave them away. The creature took hold of the PL and placed in some of the wires coming out of his back.

- Take whatever you need from the store. Make yourself at home.

- Thanks, Rodrigo.

The creature called his name to charge and under his astonishment of all present. She spoke and moved deftly around the store looking Hamradio each object, each corner. She took a few transistors, zener diodes, a piece of RG 8X, a piece of cardboard and a plastic garbage can. All she got in some parts of her body merging with them.

When she was out the door, one of those present insolently asked what kind of monster she was and what she was doing on planet Earth. The creature turned and opened his mouth emitting a

sound like that heard on a computer when it is issued with PSK31 digital mode, the enormous wings unfurled leaving marks on the floor and remove difficult to describe and disappearing before the sun rose.

- Has anyone recorded this? -Asked one customer.
- There are security cameras but do not know if they have been recorded.
- I have a feeling that this creature is something more than human, but not a monster. I think it's a representation of something.

Ground marks measured and correspond to the wavelength corresponding to the band of ten meters.

#### **The nightclub incident in Thailand.**

While talking about this, in a disco in Thailand, an electrical short left over a hundred dead while police were more concerned about black money charges that radio equipment for emergency alerting. Hundreds of events per second is happening around the world, some good and some bad.

#### **The visit to Antonio.**

Antonio was doing radio unaware that the creature had left his body. He was the good amateur, friend of friends, good husband, good father. The creature came to him one night to his shack. She sat across from him in a chair and watched. When he realized, he was startled at first but calmed. Antonio invited her to use his transceiver and talk. The creature touched the microphone and shook his head.

- This equipment is not good, Antonio. Will you let me fix it?
- It's yours, do what you see fit.

The creature opened the FT DX9000 Contest and began to look circuits. He took a part of integrated digital circuitry of the radio, took it between her fingers changing the order of the wires for a different one.

- Human Damn, what are sometimes awkward.
- Not everyone is like you, darling -exchanged smiles.

#### **The sculpture Leipiz Museum in Germany.**

In a museum in a town of Germany, one of the last nights before the creature would stop showing up, it was staring openmouthed walking two impressive marble sculptures of a sculptor works surnamed Kassacks. Stared winged allegorical sculpture by telegraph. Touched. Beam touched and played a handful of sparks pouring from its side. She was the picture of the sculpture. It was her face. It was what she was looking for. She was looking for his first portrait.

### **The baby.**

Museum disappeared again and has appeared in my house a few hours ago. There it was in front of me. It was awesome. She was face to face with me no one would interfere.

Both recognized us and hugged us warm. We looked and ran her hand through my pregnancy belly swollen with the sweetness with which she always encourages communication between people far between.

- I see you are well and that the baby is growing properly.
- Apparently. Although the last few days is rebellious and does not stop moving.
- Of course, be ready in less than ten days -She told me-. Would you like to hear?
- I can?

I heard through the speaker of my President Lincoln what would be the voice of my ineffable baby language translated neurological pulse of a human brain in formation Andalusian dialect of Spanish through the magic of being amazing and full of secrets that had to well come clean with me, that in a handful of pages we realized the immense power and ignorance we have about nature and about our own.

It got late while she was telling me this and other anecdotes when placed her hand on a Icom 706 that I had given my husband two years ago. Merged with the radio transceiver and started it without power or antenna. That night, the most beautiful of creatures that inhabit the tempestuous sea of airwaves stayed over at my house.

Finally, I had my best friend with me. I could finally say he had known the true Radio.

**Peñaflor (Sevilla, Spain)**

**01/II/2012**